



NEWS RELEASE

KCR旅客鉄道株式会社

新型コロナウイルスへの対策をお願いします！

2020年6月24日

「新しい生活様式」の新しい臨時列車を運行します！

KCR旅客鉄道株式会社(本社:千葉県野田市)とKCRTRABEL(本社:千葉県野田市)では、「新しい生活様式」で求められている「ソーシャルディスタンスの確保」を実現することで、お客さまに安心して旅行を楽しんで頂けるよう、往復の特急列車のうち一部列車にて発売する座席数を定員の1/2以下に限定し、各観光地へむけ臨時列車を運行致します。各臨時列車にて、お客さま同士が隣り合った座席に着席することがないように、あらかじめ発売する席を限定し、4席のボックス席を1つの発売単位として販売します。また、通路を挟んだボックス席単位でも隣同士にならないよう、並びを1列ずつずらすなど、徹底してソーシャルディスタンスを確保できるよう配慮します。なお、特急車内は換気装置により、常に外の空気との入れ替えを実施しております。KCRグループでは今後も、お客さまのニーズにあった施策を実施し、沿線の経済活動再開に寄与できるよう努めてまいります。

○詳しい内容は、7月1日(水)に公開いたします。

以上